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Nathalie Marceau est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l’Université
Laval, dont le parcours témoigne d'un engagement exceptionnel envers la profession et
l’évolution de la pratique pharmaceutique.

Inspirée par son père, pharmacien d’hôpital et pharmacien propriétaire, elle obtient son
baccalauréat en pharmacie en 1996. Durant ses études, elle se distingue autant sur les
bancs d’école que sur les pistes de ski, évoluant comme athlète au sein de l’équipe de ski
alpin Rouge et Or. Son leadership naturel la mène également à la présidence de
l’Association Générale Étudiante de Pharmacie (AGEP), ainsi qu’à l’obtention du prestigieux
prix Future Leader.

Après deux années en pharmacie communautaire, Nathalie poursuit sa formation avec une
maîtrise en pharmacie d’hôpital à l’Université Laval. Elle a par la suite exercé la pharmacie
pendant plus de 25 ans, principalement à la Cité de la Santé de Laval, principalement en
oncologie et en médecine familiale.

Son expertise et son engagement l’amènent à jouer un rôle clé dans la diffusion des
connaissances en pharmacie. Elle devient responsable de la chronique Pharmacovigilance
pour la revue Québec Pharmacie, chargée de cours à la Faculté de pharmacie de
l’Université Laval, et conférencière reconnue, tant au Québec qu’à l’international. Elle est
également auteure de plusieurs publications, notamment dans la revue Pharmactuel. De
plus, depuis 2017, sa volonté de partager et d’échanger l’information, amène Nathalie à
animer la baladodiffusion de l’A.P.E.S, Trait Pharmacien.



Son implication dans l’évolution du rôle des pharmaciens en établissement est
remarquable. Après trois ans au conseil d’administration de l’Association des pharmaciens
des établissements de santé du Québec (A.P.E.S.), elle y occupe, dès 2015, un poste de
conseillère aux affaires professionnelles. Elle contribue notamment à la rédaction de
documents stratégiques renforçant la reconnaissance du rôle des pharmaciens en
établissement et accompagne la profession dans l’élargissement de ses pratiques,
notamment à la suite des projets de loi 41 et 31.

Aujourd’hui, en tant que directrice générale adjointe de l’A.P.E.S., elle continue d’innover et
de soutenir l’avancement de la profession avec passion et détermination.


